

15 Jahre Schützenchor

Schützenchor wurde vor 15 Jahren gegründet



Als sich 1994 einige Schützen aus einer Laune heraus zusammenfinden, um hin und wieder gemeinsam zu singen, wird der Schützenchor geboren. Damals ahnte keiner, dass sich der Chor im Schützenverein so etablieren würde.

Der reine Männerchor fing im Gründungsjahr mit 15 Sängern an, heute sind es ca. 25 Aktive im Alter von Mitte 30 bis über 80 Jahren, die aus Spaß und mit Freude im Chor singen. So treten sie jedes Jahr bei der Eröffnung des Eldinger Schützenfestes auf. Auch bei Jubiläen begeistert der Schützenchor sein Publikum. Neben selbst verfassten Liedern wie das Schützenchorlied oder den Eldinger Schützenmarsch will der Chor den Menschen wieder Volks- und Heimatlieder näher bringen, hat aber auch den ein oder anderen Schlager in seinem Programm.

2009 feierten die Sänger nun das 15-jährige Bestehen des Chors. Bei diesem Fest wurden alle Aktiven und die ehemaligen Sänger vom Kreisobermusikleiter des Kreisschützenverbandes Werner Hahnrahts mit der Lyra in Gold geehrt.

Ferner konnten alle Anwesenden ihre Lieblingslieder aus dem Repertoire auswählen, woraus eine „TOP 10“ entstand, die dann an dem Abend gesungen wurde. Bei Köstlichkeiten vom Grill und mit einem hervorragenden Salatbuffet wurde bis spät in die Nacht ausgelassen und fröhlich das Jubiläum gefeiert.



15 Jahre Schützenchor

Eldinger Schützenchor singt allein auf weiter Flur

Aus einer Schützenfestlaune entstand die Idee / Freude am Gesang steht für die Aktiven im Vordergrund

ELDINGEN (jg). Viele Schützen singen, wenn sie in der richtigen Laune sind. Einen richtigen Schützenchor gibt es aber nur in Eldingen. Der reine Männerchor singt etwa zehnmal im Jahr bei besonderen Anlässen, Silberhochzeiten oder hohen Geburtstagen zum Beispiel und ist auf jeden Fall bei der Eröffnung des Eldinger Schützenfestes dabei. Am Sonnabend sang der Eldinger Schützenchor vor geladenen Gästen vor allem für sich selber. Anlass war das 15-jährige Bestehen des Chors.

„Es ergab sich aus einer Schützenfestlaune“, erinnert sich Lothar Lemke, der von Beginn an der Chorleiter war. Mit 15 Männern begann es, der Chor wuchs stetig. Es fanden sich nicht unbedingt musi-

kalische Koryphäen zusammen, aber Menschen mit Freude am Gesang, die auf Freundschaft Wert legen.

Feste Übungsabende gibt es beim Eldinger Schützenchor

nicht. „Wenn es brennt, üben wir. Oder wenn die Lust besteht“, sagt Lemke. Dann kommen die Männer aus Eldingen und Metzingen, aus Steinhorst und Marwede zusammen.

Wenn die Männer im Alter von Mitte 30 bis über 80 üben oder ihre Auftritte haben, halten sie allenfalls den Text vor sich. Noten gibt es nicht. Dass sie den Ton treffen, liegt an

Günther Krümmel, der sie am Akkordeon begleitet, und an Lemke, der an den Übungsabenden vorsingt. Dann wird so lange geprobt, bis es sitzt.

Mit einer goldenen Lyra und einer Urkunde wurden am Sonnabend die Aktiven und Ehemaligen des Eldinger Schützenchors von Werner Hahnrats, Kreismusikleiter des Kreisschützenverbandes, ausgezeichnet. Lemke führte die Gäste durch das Programm. Und natürlich wurde gesungen: „Es grüßt euch der Eldinger Schützenchor, wir singen mit Spaß und Humor. Wir haben gute Laune. Trübsal kommt nicht vor, uns're Lieder gehen direkt ins Ohr“, heißt es im Schützenchorlied, das die Eldinger selbst zu Papier brachten.



Den Schützenchor Eldingen gibt es seit 15 Jahren. Am Sonnabend stellten die aktiven Sänger vor geladenen Gästen ihr Können unter Beweis. Foto: Dehning

Quelle: Cellesche Zeitung vom 23.06.2009